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（自　民）

（共　産）

（自　民）
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（民主新風会）
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（民主新風会）
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金 子 幸 弘

谷 川 恵 子

若 谷 正 巳 ７（自　民）



岩 澤 勝 徳 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 市長選挙について 

 

２ 本格化する大規模プロジェクトを控えた今後の財政運営につ

 いて 

 

３ 経済対策について 

  (1) 市内産業団体代表者との意見交換会について 

  (2) 金融機関等への要望について 

  (3) 金融対策について 

    ア 制度融資の貸付利率引き下げについて 

    イ 再生可能エネルギー機器等を導入する場合の資金融

     資について 

 

４ 「川口宿 鳩ヶ谷宿 日光御成道まつり」について 

  (1) まつりの総括及び今後の継続について 

  (2) 経済効果について 

 

５ 災害対策について 

  (1) 川口市地域防災計画の見直しについて 

  (2) 小・中学校以外の施設の耐震化について 

  (3) 自助を啓発する取り組みについて 

 

６ 教育問題について 

  (1) 学校における非行問題について 

    ア 教師への暴力に対する問題について 

    イ 教師への暴力に対する対策について 

  (2) 学校におけるいじめ問題について 

    ア いじめの解消率について 

    イ いじめの未然防止対策について 

  (3) 全国大会等の出場における補助について 

 

７ 市民の健康について 

  (1) 成人期の歯科の健康診査について 

  (2) 子ども医療費について 
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岩 澤 勝 徳 議員（質問方法「一問一答」）  

 ８ 芝川改修事業について 

  (1) 市の施行区域の進捗状況について 

  (2) 今年度の事業箇所及び今後の事業計画について 

 

 

 

 

 
１-2-2



江 袋 正 敬 議員（質問方法「一括質問」） 

 

 

１ 社会保障と税の一体改革の子育て支援について 

  (1) 子ども・子育て関連３法について 

  (2) 子育て支援について 

    ア 小学校就学前３年間の無償化について 

    イ 出産育児一時金の引き上げについて 

    ウ 認可保育所の整備について 

 

２ 防災・減災ニューディールについて 

  (1) 本市の防災・減災について 

  (2) 公共施設の耐震化について 

 

３ 安心・安全について 

  (1) ＡＥＤについて 

  (2) （仮称）自転車の安全利用条例について 

  (3) 防災行政無線について 

 

４ 教育問題について 

  (1) 著作権教育について 

  (2) 放課後子ども教室の拡充について 

  (3) いじめ対策について 

  (4) 不登校対策について 

  (5) 小中連携教育について 

 

５ 福祉問題について 

  (1) 介護予防推進センターについて 

  (2) 市民後見人の養成について 

  (3) （仮称）いきがい応援ショップについて 

  (4) 家族介護者支援について 

 

６ 地球高温化対策について 

  (1) 熱交換塗料について 

  (2) 市内公共施設への芝生化について 

  (3) リース方式による道路照明灯のＬＥＤ化について 
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江 袋 正 敬 議員（質問方法「一括質問」）  

 ７ 市民サービスの向上について 

   福祉総合相談窓口について 

 

８ 地域問題について 

  (1) 弥平１丁目公園への健康器具の設置について 

  (2) 中央橋の架換えと道路拡張について 
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板 橋 博 美 議員（質問方法「一括質問」） 

 

 

１ 来年度予算編成にあたって 

  (1) 自治体職員の専門性と継続性の向上を 

  (2) 支所機能の拡充を 

  (3) 市民生活に直結する事業の増額を 

  (4) どの子も健やかに育つ社会形成のために、児童手当から

   の天引きについて 

    ア 市民の意向調査は 

    イ 申出書の取り扱いについて 

    ウ 天引きについて 

    エ 子育て世帯への丁寧な対応を 

 

２ 市民の命とくらしを守る制度の積極的運用を 

  (1) だれもが保険証を持ち安心して治療を受けられる国民

健康保険制度に 

    ア 国民健康保険税の引き下げを 

    イ 国民健康保険税の申請減免制度を 

    ウ 医療費の一部負担金の減免の周知・実施を 

    エ 国庫負担の拡充・強化を国に求めること 

  (2) みんなが安心して利用できる介護保険制度を 

    ア 介護保険料の引き下げを 

    イ 介護保険料滞納者への給付制限について 

    ウ 認定審査会の拡充を 

  (3) 憲法第２５条の法の精神を生かした行政運営を 

    ア 生活保護基準の引き下げをしないこと 

    イ 餓死・孤独死を発生させない福祉行政を 

    ウ 扶養義務調査について 

 

３ 市内中小業者の営業とくらしを支えること 

  (1) 親切丁寧な窓口対応を 

  (2) 小規模事業者資金融資と中小企業運転資金融資の拡充を

    ア 柔軟かつスピーディーな対応を 

    イ 市税の完納条件の緩和を 

  (3) 中小企業金融円滑化法を生かし中小企業の支援を 

  (4) 市内業者が参加しやすい「きらり川口商品券」を 

    ア 今年の新規加盟店の特徴と推移は 

    イ 加盟店になるための負担金額の減額を
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板 橋 博 美 議員（質問方法「一括質問」）  
 ４ 原子力発電所事故から市民を守り、やさしい未来を次世代へ

  (1) ただちに原発をなくし、やさしい未来を次世代へ 

  (2) 東京電力は原発事故の責任を果たすこと 

    ア 電気料金の引き下げを 

    イ 自治体が負担した原発事故に伴う財政負担について

  (3) 放射能汚染から市民の不安に応える行政を 

    ア 土壌汚染の除染について 

    イ 放射線量測定器貸し出しの取り組みについて 

    ウ 持ち込みによる自家消費用農作物の放射性物質検査

     について 

 

５ 児童生徒が安心して学び成長できる行政を 

  (1) ３０人学級をはじめ教育環境の整備充実を 

    ア 少人数学級の実施計画に踏み出すこと 

    イ 職員の職場環境の改善を 

    ウ 特別支援学級の拡充を 

  (2) 学用品・修学旅行費など保護者負担の軽減を 

    ア 保護者負担の実態把握を行うこと 

    イ 準要保護制度の充実を 

    ウ 入学準備費用の柔軟で迅速な対応を 

  (3) 直営の留守家庭児童保育室の継承を 

    ア 直営の留守家庭児童保育室の今後について 

    イ 新年度の職員体制について 

    ウ 障害のある児童の対応について 

 

６ （仮称）赤山歴史自然公園と（仮称）川口市火葬施設整備

計画に関連して 

  (1) 用地取得について 

    ア 用地取得の完了時期について 

    イ 地権者への補償について 

    ウ 用地取得の総額と財源内訳について 

  (2) 農業振興について 

    ア 運営に対する組織作りについて 

    イ 地元の農業者はどのように携わるのか 

    ウ 事業に伴う人材育成は 

  (3) 火葬場施設について 
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板 橋 博 美 議員（質問方法「一括質問」）  
   (4) 開発に伴う雨水対策について 

    ア （仮称）赤山歴史自然公園内で検討されている調整

池の機能について 

    イ 江川調節池の貯留量について 
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谷 川 恵 子 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 女性に活躍の場を 

  (1) 本市の女性の参画状況について 

  (2) 女性リーダーの育成について 

  (3) 委員会や審議会等における女性の割合について 

 

２ 自立した若者の育成及び支援について 

  (1) 先進地に学び、研究してきたことの反映について 

  (2) フィンランドメソッドのようなカリキュラムの導入につ

いて 

 

３ 子ども達にセーフティネットを 

  (1) 学校以外での居場所、相談室の必要性について 

  (2) 不登校等の支援活動システムについて 

 

４ コミュニケーション力を培うために 

  (1) 民間企業への研修について 

  (2) 子ども達と関わる時間について 

  (3) 休職する教員や復職できなかった教員の対応について 

 

５ 障害を抱える人・児への支援について 

  (1) 支援体制の構築について 

  (2) 教育活動の中における指導について 

 

６ 地域コミュニティの活性化について 

  (1) 加入促進計画について 

  (2) （仮称）地域コミュニティ活性化推進条例について 

  (3) ボランティア拠点の研究結果について 

 

７ 緑化産業の振興について 

  (1) オープンガーデン案内マップの効果について 

  (2) 来訪者の対応について 

 

 

 
４ 



芝 﨑 正 太 議員（質問方法「一括質問」） 

 

 

１ 行財政改革 

  (1）平成２５年度の予算編成 

  (2）補助事業の検証 

  (3）職員の教育 

 

２ 福祉関係 

  (1）フードバンクの活用 

  (2）パーソナル・サポート・サービスの導入 

  (3）南児童相談所への支援 

 

３ 教育関係 

  (1）通学路の安全対策 

  (2）開かれた学校環境創り 

  (3）義務教育の周知 

  (4）学校給食のエネルギー量 

 

４ 恒久平和への取り組み 

  (1）平和都市宣言３０周年記念事業 

  (2）ひろしま子ども平和議会への参加 

 

５ 健康維持推進 

  (1）減塩への取り組み 

  (2）血管奇形に対する支援 

  (3）がん対策への取り組み 

  (4）不育症の助成 

 

６ ２０２５年の高齢者問題 

 

７ 空き家対策 

 

８ 地域問題 

  (1）庁舎建替えの方向性 

  (2）県陽高校跡地活用 

 

 

 

 
５ 



木 岡   崇 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ （仮称）空き家条例の制定について 

  (1) 本市関係部局の空き家問題に関する協議について 

  (2) 市内の空き家状況調査を 

  (3) 固定資産税の滞納状況から空き家問題を考える 

  (4) 管理不十分な空き家への課税のあり方の検討を 

  (5) 解体費用の助成制度を 

  (6) 行政として強制力のある（仮称）空き家条例の制定を 

 

２ 将来を見据えたマンションの維持・管理、地域コミュニティ

の支援について 

  (1) 市内のマンションの現状について 

    ア 長期修繕計画の策定状況について 

    イ 耐震診断・耐震改修の状況について 

  (2) マンションコミュニティへの市の働きかけについて 

  (3) （仮称）マンション管理推進条例の検討を 

 

３ 実効性ある災害対策の充実を 

  (1) 災害時相互応援協定の検討を 

  (2) 市が有する災害時備蓄品の備蓄量を増やすことについて

  (3) 災害時備蓄品の自宅備蓄のススメ 

  (4) 既存建築物耐震診断・耐震改修助成制度について 

 

４ 子どもたちの教育環境の充実を その１、少人数学級の実現

を 

  (1) 川口市における１学級の児童・生徒数の考え方について

  (2) １学級の児童・生徒数のあるべき規模について検討を 

 

５ 子どもたちの教育環境の充実を その２、小中学校へのエア

コン設置を 

 

６ 子どもたちの教育環境の充実を その３、家庭学習のススメ

 

７ 子どもたちの教育環境の充実を その４、通学路の安全確保

のために 
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木 岡   崇 議員（質問方法「一問一答」）  

 ８ 子育て中の母親の孤立化防止策を 

 

９ ムクドリ対策について 
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若 谷 正 巳 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 市税及び国民健康保険税の滞納対策について 

  (1) 平成２３年度決算状況について 

  (2) 「川口市税収確保緊急対策本部設置」について 

 

２ 市税外滞納対策について 

  (1) 平成２３年度決算における未収債権額及び滞納対策につ

   いて 

    ア 保育所児童保護者負担金について 

    イ 市営住宅使用料について 

    ウ 留守家庭児童保育料について 

    エ 奨学資金返還金について 

    オ 学校給食費について 

    カ 医療センター診療費について 

  (2) 議案第１５６号及び第１５７号支払督促の申立てに係る

   訴えの提起について（水洗便所改造資金貸付金） 

 

３ 適正な債権管理に向け「（仮称）債権管理条例」設置の検討を

 

４ 裁判所の調停委員による無料調停相談会と本市の関わりにつ

 いて 

 

５ いじめ問題について 

  (1) いじめ認知件数及び前年度比について 

  (2) いじめ未然防止対策について 

  (3) いじめの根絶に向けた７つの対策に関連する本市の取り

   組みについて 

  (4) 教師に対する「いじめの対応」についてのアンケート調

   査の実施について 

  (5) 各学校でいじめ問題に専門で対応する教師の配置について

  (6) 家庭・地域との連携について 

  (7) 教育委員会の組織体制について 

    ア 教育委員会に相談があった場合の対応について 

    イ いじめによる事件・事故の事案が発生したときの学

     校及び教育委員会の対応について 

  (8) （仮称）いじめ防止条例の制定について 
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若 谷 正 巳 議員（質問方法「一問一答」）  

 ６ 児童・生徒の校内暴力等の非行防止は家庭教育から 

  (1) 校内暴力等、問題行動を起こした児童・生徒の実態に

ついて 

  (2) 児童・生徒による問題行動に対しての対応について 

  (3) 非行防止に重要な幼児期からの躾等、家庭教育への対応

について 

 

７ 学校施設の非構造部材の耐震化及び不要建造物撤去について

  (1) 非構造部材の調査結果及び対策について 

  (2) 国における非構造部材の耐震化の予算措置について 

  (3) 小・中学校における不要焼却炉の現状及び撤去の考え方

について 

 

８ 教育委員長の役割及び教育委員会定例会から 

  (1) 教育委員長の役割について 

  (2) 教育委員会定例会より 

    ア 普通教室のエアコン設置について 

    イ いじめ問題について 

    ウ 非行防止対策について 

 

９ 芝東第４土地区画整理事業について 

  (1) 旧芝東小学校の区画整理促進用地利用に関わる今後のス

   ケジュールについて 

  (2) 避難所としての今後の在り方について 

  (3) 地域コミュニティの活動拠点としての今後の在り方につ

   いて 
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矢 野 由紀子 議員（質問方法「一括質問」） 

 

 

１ 女性の雇用を支える施策を 

  (1) 女性の賃金格差是正のために 

  (2) 「両立支援助成金」制度の周知と利用促進について 

  (3) 保育の充実で子育て支援を 

    ア 待機児童の解消を 

    イ 平日保育の時間延長を 

 

２ 経済と雇用を支える施策の拡充を 

  (1) 市内中小業者の雇用促進を 

  (2) 中小企業の福利厚生の充実を 

    ア 福利厚生・退職金共済制度の充実を 

     (ｱ) 加入の促進についてどのような対策を取られてい

      るのか 

     (ｲ) 福利厚生・退職金共済制度の更なる充実を求める

    イ 旧鳩ヶ谷市における中小企業退職金共済掛金補助金

     に関わる経過措置に関して 

  (3) 「離職者教育訓練費助成金」の拡充について 

 

３ 商店街の活性化を 

  (1) 空き店舗に対する補助制度の拡充を 

    ア 「空き店舗活用事業」の拡充を 

     (ｱ) 家賃補助期間の拡充を 

     (ｲ) 家賃補助率の拡大を 

    イ 県に対して商店街に対する補助の拡充を 

  (2) 商店街街路灯支援の充実について 

 

４ 男女共同参画社会の実現に向けて 

  (1) 男女共同参画推進条例の計画的な実施のための目標設置

   について 

  (2) 男女共同参画の実施及び活動の拠点となる施設の設置に

   ついて 

    ア 条例を実施するにあたっての今後の拠点施設の計画を

    イ 日常的な女性の相談窓口の開設を 
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矢 野 由紀子 議員（質問方法「一括質問」） 

 ５ 郷土の歴史の継承と文化財の保存と管理について 

  (1) 市街化調整区域の緑と自然を守り、赤山城跡の文化遺産

   の保存を 

    ア 低未利用地都市計画検討調査における結果について

    イ 赤山地域一帯の生物生息空間の保全育成方法について

    ウ 川口市の自然の宝庫である安行・赤山・西新井宿地

     区の緑の保全を 

    エ 緑の保全と歴史空間としての赤山城跡一帯の整備事

     業の推進を 

  (2) 古文書や出土品、古民具の管理について 

    ア 収蔵施設の整備・充実を 

    イ 既存の収蔵庫の施設整備を 

     (ｱ) 専門的な消火設備の設置を 

     (ｲ) 収蔵施設に空調設備の設置を 

     (ｳ) 燻蒸庫の設置を 

 

６ 地域の高齢者を支える福祉の充実を 

  (1) 複合型サービスの整備について 

  (2) デイサービスの充実に向けて 

  (3) 人間ドックの自己負担額の引き下げを 

 

７ 核兵器禁止条約交渉開始に向けて、核の生き証人被爆者の声

 を聞くこと 

  (1) 「核兵器禁止条約」の交渉開始等を求める署名活動につ

    いて 

  (2) 市内の被爆者の実相把握を 

    ア 市内の被爆者の実態調査を行うこと 

    イ 小学校・中学校に語り部として被爆者の話を聞く取

     り組みについて 
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金 子 幸 弘 議員（質問方法「一括質問」） 

 

 

１ 川口市が先頭に立って循環型社会の構築を 

  (1) 再生可能エネルギー中心の社会実現に向けて川口市とし

て積極的な取り組みを 

  (2) 市内公共施設への再生可能エネルギー導入について 

    ア 公共施設への太陽光発電システムの導入について 

    イ 市内浄配水場への太陽光発電システムの導入について

    ウ 川口市での小水力発電導入について 

  (3) 川口市のごみ行政のさらなる改革について 

    ア 発生源対策である拡大生産者責任制度の確立を 

    イ 小型家電の資源化について 

     (ｱ) 携帯電話回収について 

     (ｲ) 新法への対応について 

    ウ 再生可能エネルギーの固定価格買取制度を活かして

さらなる低公害化を 

     (ｱ) 売電収入の変化について 

     (ｲ) 収集車の買い替え時にプラグイン型等の低公害車

導入を 

    エ 剪定した枝のチップ化を 

 

２ 子どもたちの教育環境の改善について 

  (1) 学校給食について 

    ア 新給食センター開設にあたって 

    イ 学校給食のアレルギー対応について 

    ウ 食器の改善について 

    エ 自校直営の学校給食の維持発展と新設を 

  (2) 川口市でも教室の暑さ対策を 

    ア エアコンの設置について 

     (ｱ) すべての学校にエアコン設置を 

     (ｲ) 騒音対策として主要幹線道路沿いやオートレース

場周辺の学校に早期に設置すること 

    イ 断熱フィルム設置の促進を 

    ウ 校庭の芝生化について 

    エ 校舎の屋上緑化、グリーンカーテンの普及について
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金 子 幸 弘 議員（質問方法「一括質問」）  

 ３ 公契約の在り方について 

  (1) 公契約の在り方について庁内横断的な研究検討を 

  (2) 行政、業界団体、労働団体間の意思疎通を図る機会を持

つこと 

 

４ 鳩ヶ谷地域の諸課題について 

  (1) 鳩ヶ谷庁舎での市民税・県民税申告受付の対応について

  (2) 市民が利用しやすい市立集会所に 

    ア 集会所の机やいすなどを点検し、必要な備品は購入を

    イ 南鳩ヶ谷３丁目集会所について 

  (3) 聴覚障害者への支援について 

    ア 初級手話講習会の回数を増やすこと 

    イ 講習会の会場を増やすこと 

    ウ 市として手話通訳者の活用を 

  (4) 早期に鳩ヶ谷地区と川口市役所を結ぶバス路線の実現を
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榊 原 秀 忠 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 植木産業の振興について 

  (1) 植木産業の現状について 

  (2) 植木の売り上げ向上対策について 

  (3) 市内産植木の公園での活用について 

 

２ 市税徴収対策について 

  (1) 市税納税率の現状について 

  (2) 本年度における対策の効果について 

 

３ 支所の利用状況について 

  (1) 各支所の事務処理件数について 

  (2) 戸塚支所の混雑理由について 

  (3) 混雑緩和の方策について 

 

４ 川口市スポーツ推進委員について 

 

５ 学校での道徳教育について 

  (1) 道徳の授業時間数及び内容について 

  (2) 郷土愛を育む道徳教育について 

  (3) 生命を大切にする道徳教育について 

 

６ 第２２次住居表示整備事業について 

  (1) 住居表示を実施するにあたっての基本的な考え方について

  (2) 「戸塚南」という町の名前がついた背景について 

  (3) 町割りの経緯と丁目のつけ方について 

 

７ ドッグランの設置について 

 

８ 中高年の雇用対策について 

  (1) 雇用対策の内容について 

  (2) 企業向け助成制度について 

 

９ 空き家対策について 

  (1) 空き家の相談状況について 

  (2) 空き家に対する防火上の指導について 
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榊 原 秀 忠 議員（質問方法「一問一答」） 

 10 石神西立野特定土地区画整理事業について 
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芦 田 芳 枝 議員（質問方法「一括質問」） 

 

 

１ 教育について 

  (1) 低所得者世帯の中学生に学習支援を 

  (2) 特別支援学級について 

    ア 特別支援学級の指導者について 

    イ 教員の配置について 

    ウ クラス分けについて 

    エ 指導補助員配置について 

  (3) 平和教育について 

    ア ピースキャラバンの出前授業について 

    イ 平和展の充実について 

     (ｱ) 平和展のリニューアルについて 

     (ｲ) 平和展の開催場所と周知について 

    ウ 社会科見学に青木町平和公園を 

 

２ 自殺防止対策について 

  (1) ゲートキーパーについて 

    ア ゲートキーパーの役割について 

    イ ゲートキーパーの育成について 

  (2) 自殺予防教育について 

  (3) （仮称）自殺対策条例の制定について 

 

３ 学童の交通安全について 

   交通安全スクールガードについて 

 

４ 高齢者等の見守り支援について 

  (1) 緊急通報装置設置の拡充について 

  (2) 地域の見守りと安心できるまちづくりについて 

  (3) 救急情報ネックレス導入について 

 

５ 障がい者就労支援について 

  (1) 障がい者の職場実習について 

  (2) 「障害者優先調達推進法」について 

 

 
11-2-1



芦 田 芳 枝 議員（質問方法「一括質問」）  

 ６ 市内交通網の充実について 

  (1) コミュニティバスの路線再編について 

    ア ルート見直しについて 

    イ 乗り換え施設の整備について 

    ウ 再編の重要点について 

    エ 実施に向けたスケジュールについて 

  (2) 路線バスの新設について 

 

７ 不在者投票等について 

  (1) 郵便等による不在者投票制度について 

    ア 制度の周知について 

    イ 制度改正について国へ働きかけを 

  (2) 宣誓書について 

 

８ 地域問題について 

  (1) 安行スポーツセンターについて 

  (2) 安行藤八特定土地区画整理事業の進捗について 

  (3) 「ゾーン３０」規制外の道路について 
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野 口 宏 明 議員（質問方法「一問一答」） 

 

 

１ 川口宿 鳩ヶ谷宿 日光御成道まつりについて 

  (1) 評価・総括 

  (2) 経済波及効果 

  (3) 今後の開催 

 

２ 多文化共生について 

  (1) 川口芝園団地における登録外国人数・世帯数の経年推移、

   国別内訳 

  (2) 「芝園団地問題」のその後と多文化共生指針に基づいた

   市の対応 

  (3) 西川口ワールドタウン構想 

 

３ （仮称）ふん害防止条例の制定について 

 

４ 生活保護問題について 

  (1) 市内生活保護者世帯数・実人員数推移と保護に至った要因

  (2) 不正受給の実態と生活保護Ｇメンについて 

  (3) 自立支援事業について 

 

５ 地域の問題について 

   鳩ヶ谷小学校西校舎と南校舎を結ぶ渡り廊下設置を 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
12 


